



## Entrevista

### Luis Armando Melgar Bravo (Diputado - PVEM)

El diputado Luis Armando Melgar, presidente de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, dio su opinión sobre los nuevos nombramientos en la Secretaría de Economía y la titularidad del SAT. “Antonio Martínez Dagnino es un joven que lleva en la administración desde el 2018 cuando fue nombrado por la presidenta actual del SAT y por el presidente de la República como administrador de grandes contribuyentes, creo que ha tenido la experiencia en lo que ha sido la administración del presidente López Obrador de impulsar una mayor recaudación; por lo que toca a la política ha sido muy consistente de que no haya espacios, de que todo esté en el cumplimiento fiscal. Ha sido un gran desempeño el de Martínez Dagnino y por consecuencia hace todo el sentido que lo nombren para ocupar la presidencia del SAT”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AONpB3auZXOXozc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21976&parId=root&o=OneUp>